

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai Studi Fenomenologi: Pengalaman Organisasi Satgas PPKS UPN “Veteran” Jakarta Dalam Pencegahan Kekerasan Seksual. Hasil penemuan ini didapatkan dari hasil wawancara bersama 5 (lima) informan, maka dapat disimpulkan bahwa:

Pengalaman organisasi Satgas PPKS UPNVJ dalam melakukan pencegahan kekerasan seksual dilingkungan perguruan tinggi, menggunakan komunikasi secara langsung dan bermedia. Pencegahan secara langsung yang dilakukan oleh Satgas PPKS UPNVJ dalam melakukan pencegahan kekerasan seksual ialah dengan membuat talkshow dengan mendatangkan pembicara seorang dokter yang memberikan edukasi terkait kekerasan seksual dan Satgas PPKS UPNVJ juga telah melakukan perkumpulan dengan organisasi-organisasi lainnya yang ada dilingkungan kampus (seperti bem,ormawa,dsb.) untuk memberikan edukasi terkait kekerasan seksual, serta meminta bantuan kepada organisasi yang hadir untuk membantu dalam mengenalkan dan memberitahukan kepada seluruh civitas akademik terkait Satgas PPKS UPNVJ itu sendiri. Sedangkan pencegahan secara bermedia yang dilakukan oleh Satgas PPKS UPNVJ terkait pencegahan kekerasan seksual diperguruan tinggi ialah dengan menggunakan media sosial Instagram yang membagikan aktifitas terkait Satgas PPKS UPNVJ, menggunakan audio visual terkait video bentuk-bentuk kekerasan seksual, dan menggunakan poster sebagai bentuk penolakan kampus terhadap kekerasan seksual. Selain pengalaman pencegahan secara langsung dan bermedia Satgas PPKS UPNVJ juga melakukan pemetaan situasi pengetahuan dan pengalaman individual civitas akademik UPNVJ atas kekerasan seksual.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dipaparkan sebelumnya, peneliti memiliki beberapa saran terkait pembelajaran dan kemajuan untuk penelitian selanjutnya agar lebih baik dari sebelumnya.

5.2.1. Saran Praktis

Penelitian ini dapat menjadi tambahan informasi terkait pengalaman organisasi Satgas PPKS UPNVJ dalam melakukan pencegahan kekerasan seksual, pencegahan kekerasan seksual yang dilakukan oleh Satgas PPKS UPNVJ masih terdapat hambatan dan belum terlaksanakan secara maksimal yang mengharuskan ketua dan anggota Satgas PPKS UPNVJ agar bertindak lebih baik lagi untuk kedepannya agar dapat melaksanakan program-program pencegahan kekerasan seksual yang tertunda.

5.2.2. Saran Toritis

Penelitian ini dapat menjadi tolak ukur bagi peneliti selanjutnya yang ingin melakukan penelitian terhadap fenomena dan objek yang serupa. Tentu saja, penelitian ini masih banyak kekurangan seperti keterbatasan peneliti yang hanya memiliki informan dari satu organisasi Satgas Pencegahan dan Penanganan Kekerasan Seksual. Peneliti selanjutnya disarankan untuk mengambil informan yang lebih luas jangkauannya dan menggunakan teori yang berbeda untuk mengembangkan teori lain dalam penelitian ini.